

Hauptamt
Telefax: 9731642

25. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 14.12.2023

Frage Nr.: 2105 MOMEM

Stadtv Schwander - CDU -

Stadträtin Dr. Hartwig

Das MOMEM Frankfurt ist das erste Museum für moderne elektronische Musik. Gern werben die Stadt Frankfurt und andere Institutionen mit diesem Alleinstellungsmerkmal und damit, dass Frankfurt eine der Geburtsstätten dieses Musikgenres ist. Doch das MOMEM könnte noch stärker sein und noch mehr für die Vermittlung der Musik und ihrer Geschichte tun, wenn alle getätigten Absprachen eingehalten würden.

Ich frage den Magistrat:

Wann können die Verantwortlichen des MOMEM damit rechnen, ihr angestrebtes "Design Kiosk" eröffnen zu können, und was wird der Magistrat tun, um dem MOMEM Erweiterungsmöglichkeiten zu eröffnen?

Antwort:

Sehr geehrter Herr Stadtverordneter Schwander,

die Liegenschaftsverwaltung der B-Ebene Hauptwache fällt ab dem 1.1.2024 in die Verantwortung der VGF. Weitere Nutzungen, die über die bereits dem MOMEM zur Verfügung gestellten Flächen hinausgehen, müssen zwischen den beiden Parteien vereinbart werden.

Der Betrieb eines „Designkiosk“ innerhalb der bisherigen Museumsflächen könnte durch das MOMEM jederzeit begonnen werden.

Der Magistrat prüft zurzeit, auf welche Weise das MOMEM künftig durch die Stadt unterstützt werden kann.